

# ひろいしの里

十一月号

第53号

2012年11月10日発行  
(平成24年)

656-1333  
洲本市五色町広石上113  
グループホーム  
ひろいしの里  
TEL 0799・35-1201  
FAX 0799・35-1201

## 獅子舞と子供だんじり來訪



丘の上で  
としよりと子供が  
うつとりと雲をながめてゐる

吉野 弘

今日は広石北組からの、獅子舞と子供だんじりの来訪がありました。  
獅子舞を観て、利用者の方から「立派なもんみせてもるた。ありがたい。」との言葉があり、大きな拍手を送られていました。  
子供だんじりに「ようこそ、おこし。」と、満面の笑みで迎えられていました。  
地域の方や子供と触れあう事は利用者の方の活動になるのだと実感し、今後も地域との繋がりを一層大切に育んでいきたいと思います。

日々のお話しの中で

**支援員**  
「商売する時に一番大事な事は何ですか?」

**利用者**  
「お客様は神様や。誠実を持って接する事が大切や。」

**支援員**  
「・・・」

（感心のあまり言葉出ず。）

♪冬の衣類整理の際に♪

利用者

「冬になつたら昔を思い出す。  
お母さんに小豆炊いてもらつたな。」

支援員

「何で小豆を炊くのですか?」

利用者

「雪降つたら、氷の上に小豆乗せて食べるんや。昔は氷いうたら貴重でな、洲本まで行かで。」

## お知らせ

### 島内一斉清掃

日時：平成24年11月11日(日)

今年もひろいしの里では地域の清掃に参加します。



今日は、職員による口腔ケアの伝達研修をおこないました。口腔内を健康に清潔に保つには、どのようにして歯ブラシを使えば良いのかなど知識を深める事ができました。  
また、研修に参加した職員が得た知識を他の職員に伝達する際に、どのように説明すればうまく伝わるのかを考える事により、プレゼンテーション能力の向上にも繋がるようと思いました。  
今後も、伝達研修を通して、職員の意識・知識・技術の向上に努めていきます。

## 職員による伝達研修



## スポーツの秋



## 風船バレー ボール

## 大会に参加



## 食欲の秋



## 栗拾いに参加



秋を満喫中

## 芸術の秋



## 陶芸教室



肌寒い季節となりました。ひろいしの里では栗拾いや、風船バレー ボール大会への参加など、沢山の行事で今年の秋を満喫しました。インフルエンザが流行る時期となります。が、手洗い、うがいを励行し、健康管理に努めています。

### 編集後記

## 知って得する

### 知っ得コーナー

## 風邪にご注意！！

風邪予防には白菜が効果的！！

白菜はビタミンAやCが多く含まれており、粘膜を丈夫にする為、冬場の風邪予防に効果的です。

ビタミンCにはウィルスへの抵抗を強める働きがあります。

